

常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

RI 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



RI 会長方針



会 長 石川 重信
 例 場 常陽銀行太田支店2F
 例 日 毎週水曜日/12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 篠原 啓一・野内 太台克・石川 主税

(先週例会) 2021年7月14日 NO. 2

(本日例会) 2021年7月21日例会 (通算 NO. 2943)

本日のプログラム(7月21日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 委員会事業計画発表(クラブ奉仕1・2)

◎ ビジター紹介

第2分区ガバナー補佐 伊藤幸司様(東海那珂)

◎ 会長タイム(石川重信会長)

こんにちは。今日はガバナー補佐の伊藤様においでいただきました。よろしくお願いいたします。

9日に地区クラブ奉仕研究会が開催されました。私と幹事、小祝エレクト、地区役員の塩原吉博さんが出席しました。塩原吉博さんには、我々よりも早い時間から会場設営等ご苦労様でした。内容は、クラブの戦略計画について、公共イメージの向上、地区ホームページの活用とMy Rotaryの活用についてです。基調講演は、第2620地区パストガバナー高野孫左衛門さん(甲府RC)のお話でした。新井ガバナーは「新型コロナウイルス感染症の影響を受け、地区の会員数は2,000名を大きく割り込みました。しかし、ハイブリッド方式の例会やセミナーが定着し、ロータリーのイノベーション

は加速度的に進化しています。困難な時ほど世の中の役に立ちたいと考え、世界をよりよく変えるために行動する仲間の集まりであることに疑いの余地はありません。」と話されました。会員維持には、仲間の参加を促し、ロータリーの素晴らしさや感動を実感してもらうことが必要だと思います。

当クラブの第2期戦略計画も今年是最終年度に当たります。昨年度にまとめられた会員満足度アンケートを有効活用して結果を出したいと思います。現況報告書に記載の「クラブの将来像」を読んで再認識していただき、今年度の事業に取り組んで行きましょう。

昨日、幹事と一緒に宮田市長を訪問しました。

先月元会員の高和剛様より米山特別寄付をいただきました。高和様へ米山功労者の感謝状が届きましたので皆さんにご報告します。

◎ 幹事報告(塩原拓海幹事)

- ① 7/9 クラブ奉仕第1、2合同委員会
- ② 7/10 地区クラブ奉仕研究会

地区会員増強委員の塩原吉博さんは、すでに3クラブでの出前卓話が決まっているそうです。

塩原拓海幹事 FAX 0294-72-1321
 E-mail:h.kamaman@lime.plala.or.jp

富永出席委員長 FAX 0294-74-5902
 E-mail:tomimasa@f4.dion.ne.jp

- ③ 7/17(土)地区社会奉仕・R財団合同研究会
平根委員長・石川主税委員長ZOOM参加
7/18(日)地区青少年奉仕研究会
多賀野委員長ZOOM参加
- ④ 前期会費9万円 7/26(月)口座引落し予定。
現金の方は8月最終例会日までに橋会計へ。
- ⑤ 次週例会はクラブ奉仕第1、第2の事業計画
発表です。よろしくお願ひします。
- ⑥ 現況報告書作成準備中。昨年度現況報告書で、
個人データに誤りがある方はお申し出下さい。

◎ 副幹事報告 (木村副幹事)

回覧…海岸美化プロジェクト出欠表、市報

◎ 米山奨学金授与

《ルーン フー ユンさん挨拶》

こんにちは。ベトナムの学校は7月は夏休みに入っています。ベトナムでは、学校は9月から始まって5月に終わります。最近変えようとしているようですが、個人的には変わらないでほしいです。理由は、9月2日が独立記念日でベトナムの始まりの日だからです。学校でも9月5日に開校式を行います。もう一つ理由があります。日本では卒業の季節に桜が咲きますね。ベトナムでは5月には“フォン”という赤い花が咲きます。夏でするので、緑と合わさってとてもきれいです。高校の卒業式では、男子がワイシャツ、女子が白いアオザイを着てフォンの木の下で写真を撮ります。とても印象的で、学生時代の大きな記念になります。日本でも桜が咲くころに卒業して大人になるという気分になるように、ベトナムでもフォンの咲く5月は特別な季節だと思います。

◎ 委員会報告

社会奉仕委員会 (平根委員長)

お手元に「茨城海岸美化プロジェクト」についての資料を配付しました。…詳細の説明…
当日の出欠表を回覧しています。多くの皆さんの参加をお願いします。

橘年度の米山奨学生王峰宇さんが今月結婚するとのうれしい報告が届きましたので、皆さんにお知らせします。

◎ 伊藤幸司第2分区ガバナー補佐就任挨拶

こんにちは。1年間できる限り一生懸命努めた

いと思いますので、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。亡き母が里美村の出身、太田女学校の卒業生で、釜萬さんでの同窓会にはいつも送り迎えをしていましたので、太田は近く感じておりました。

1954年那珂湊で生まれ、親が鉄工所をやっていたもので、後継ぎで入社、2003年に東海村に工場を移転し、先に入会していた兄の紹介で2010年3月、東海那珂クラブに入会しました。好きなスポーツはゴルフ、苦手なスポーツもゴルフです。何かありましたらお誘いください。

新井ガバナーからは3つのことをお願ひしたいと言われました。①各クラブをよく回って、問題点・弱みを探して、地区・ガバナーみんなで解決していく。②各クラブへ元気を届ける。クラブのいいところを他のクラブへ紹介する。③IMの開催(2/11)昨年度出来なかった勝田RCさんと共同開催を考えています。

海岸清掃の話は先ほど委員長さんが完璧に説明されました。太田が一番話が進んでいるのでは。今後さらに詳細が決まります。

- ・11/17ガバナー公式訪問 10/27事前協議
- ・第2分区共通テーマ

「My Rotary登録65%以上」クラブとして推進を。
「公共衛生について」議論と何らかの行動を。

◎ ニコニコボックス (小林委員長)

共通テーマ

「ようこそ伊藤ガバナー補佐!!

今年1年よろしくお願ひします。」19名

自由テーマ

「1年間よろしくお願ひします。」

第2分区ガバナー補佐 伊藤幸司様

「3人目の孫ができました。」塩原吉博

今週計 32,000円
累計 73,000円

◎ 出席委員会報告 (富永委員長)

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
32名	25名(mu)	1名	80.6%

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ -名)